

Sehr geehrtes Team von Ärzte ohne Grenzen,

wir, die 3. Klasse der wirtschaftlichen Fachschule Horn in Niederösterreich, haben im Zuge verschiedenster Veranstaltungen Spenden für ihre Organisation gesammelt. Dadurch, dass ein 3-er Team das Thema „Ärzte ohne Grenzen“ für ihre Abschlussarbeit wählte, weckten sie schnell das Interesse der Klasse und auch bald der ganzen Schule.

Folgende Veranstaltungen wurden durchgeführt:

- Infostand am Tag der offenen Tür
- Keksverkauf in der Schule
- Kleiderflohmarkt (organisiert von den 2. Klassen der HLW)
- Verkauf von Bruchschokolade am örtlichen Bauernmarkt

Die Spenden des Infostandes und des Kleiderflohmarktes durften wir Ihnen bereits überweisen. Nun freut es uns, nochmals € 750 Ihre Organisation spenden zu können. Diese Summe setzt sich aus den Einnahmen des Kek- und Bruchschokoladenverkaufs zusammen.

Mit der Bitte um Kenntnisnahme verbleiben wir mit freundlichen Grüßen

3. Klasse der FW Horn

